



Drogerie & Kosmetik Isabella
+43 3512 82887
info@isabella-kosmetik.at

Jubiläum für Drogerie und Kosmetik in Knittelfeld

Isabella Klöckl und ihr Team feierten vergangenes Wochenende einjähriges Jubiläum unter neuer Führung.

Die Drogerie & Kosmetik Isabella unterscheidet sich deutlich von der zahlreichen Konkurrenz großer Drogerimarktketten in der Region. Insbesondere die ausführliche Beratung und das gleichzeitige Angebot typ-gerechter Behandlungen sind einzigartig im Murtal.

Zum ersten Geburtstag gab es jede Menge Angebote und Aktionen. Für das leibliche Wohl wurde mit einem Kuchenbuffet und Sekt bestens gesorgt. Während die einen sich bei einer Schnupperbehandlung inklusive Hautanalyse und passendem Peeling verwöhnen ließen, nutzten andere die Gelegenheit des kostenlosen Make-Ups einer so genannten Nouba-Visagistin. Nouba, die professionelle Make-Up-Linie aus Italien, hat als Erste vor 25 Jahren den Kosmetikmarkt mit Erdpuder revolutioniert. Damals waren die Tontöpfe mit dem losen Erdpuder der Hit. Heute ist Erdpuder in verschiedenen Arten und Farben in gepresster und gebackener Form beliebt.

Isabella Klöckl ist neben der Geschäftsführung auch als Drogistin, Kosmetikerin und Visagistin tätig. Unterstützt wird sie im Geschäft in der Gaaler Straße von fünf ausgebildeten Kolleginnen, die beim Einjährigen viel zu tun hatten. Die Zeit wurde von vielen Gästen vor allem dazu genutzt, sich mit dem Team ausführlich zu unterhalten und sich über das umfangreiche Sortiment schlau zu machen.

<http://www.isabella-kosmetik.at>

